

Lone Rider / il y a deux années

[Une école de tir pour enfants](#)

Un reportage RTBF :

Notez la responsabilisation des 2 petits gars interrogés.

---

idéfixe / il y a deux années

[Re: Une école de tir pour enfants](#)

J'avais vu le reportage à la TV et il y avait un article dans la Meuse avec déjà des personnes qui sont indignées. Il faut dire que le club d'Orp n'est pas dans le cœur de des élus locaux. Par contre on en a plus entendu parler.

---

Edité 1 foi(s). La dernière correction date de il y a deux années et a été effectuée par idéfixe.

---

Lepigeon / il y a deux années

[Re: Une école de tir pour enfants](#)

Il y a aujourd'hui tellement de préjugés contre le tir qu'il est inévitable qu'il y en a qui s'indignent, surtout sur les réseaux sociaux. En effet, c'est par les écoles de tir que passent l'avenir de notre passion...

---